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MOCIÓN QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE NECESIDAD DE MEJORA EN 
MATERIA DE TRANSPORTE EN LOS URRUTIAS 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
Con motivo de la preparación del proyecto de ciudad que queremos se está 
trabajando desde este ayuntamiento en la Agenda Urbana 2030. Nuestro grupo 
reconoce el trabajo del equipo encargado de este proyecto, que nos afecta a toda 
la ciudadanía y que está siendo participativo; una de las características que 
siempre defendemos desde las distintas formaciones que componemos este 
Grupo Municipal, es precisamente la participación ciudadana. 
 
Precisamente estamos usando esta vía de la Agenda Urbana para presentar 
propuestas, pero esta Agenda es un proyecto a medio y largo plazo, y nuestros 
vecinos y vecinas tienen diversas problemáticas que hay que subsanar y que no 
pueden esperar a los fondos europeos a largo plazo para ver soluciones que 
deben ser inmediatas. 
 
En reunión con la FAVCAC y paralelamente, con vecinos de Los Urrutias, 
precisamente por motivo de la ruta que está haciendo este ejecutivo para la 
Agenda Urbana, nos plantean como uno de los grandes déficits que tienen los 
habitantes en esta zona es en materia de comunicación y transporte con la ciudad 
de Cartagena. Ya lo hemos debatido en diversas ocasiones; Cartagena no es sólo 
el centro urbano, lo es todo el municipio.  
 
Una mejora en los transportes urbanos e interurbanos es imprescindible; tanto 
que se contempla en la Agenda Urbana en el Objetivo Estratégico 5, Favorecer la 
proximidad y la movilidad sostenible, también relacionado con el OE 3, Prevenir 
y reducir los impactos del cambio climático, y sin duda, apostar por el transporte 
público frente al vehículo particular es una línea que hay que seguir. También lo 
recogen en su acuerdo de Gobierno, en el punto 4, en el que este ejecutivo se 
compromete a trabajar para mejorar los medios y los diseños de las redes de 
comunicaciones, reclamado al resto de administraciones la puesta en marcha de 
las infraestructuras, y particularmente se comprometieron a diseñar un Plan de 
Transporte Urbano junto a la CARM para establecer una comunicación con barrios 
y diputaciones para mejorar la conexión entre la comarca y la región.  
 
En plenos anteriores, sin ir más lejos, en el celebrado el anterior mes, ya se obtuvo 
el compromiso de este equipo de Gobierno, a propuesta de MC, de mejorar el 
servicio de transporte por carretera en la línea 21 de autobús. 
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En cualquier caso, nos solicitan que se valoren otras opciones como, por ejemplo, 
un autobús lanzadera que conectara Los Urrutias con Los Nietos para enlazar con 
la FEVE. 
 
Desde luego que éste es un caso concreto el que traemos hoy a Pleno y el 
Ayuntamiento debe trabajar para la mejora en todo el municipio. Recordamos que 
se consiguió un autobús urbano en la zona oeste, la línea 25, también muy 
demandada por los vecinos de la zona, y que el propósito es la mejora de todo el 
servicio para dar respuesta a toda la ciudadanía cartagenera. 

 
 
Por todo lo expuesto presento para su debate y aprobación la siguiente 
propuesta de MOCIÓN: 
 

Qué el Pleno del Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno Local a poner en 
marcha las medidas necesarias para mejorar el transporte urbano en la zona de 
Los Urrutias valorando para ello, además del aumento de frecuencia de la línea 21 
de autobús, la puesta en marcha de un autobús lanzadera que habilite la conexión 
hasta la estación de FEVE en Los Nietos. 
 

En Cartagena, a 30 de mayo de 2022 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 
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